



Editorial

El Ministerio de Educación destaca en la resolución los grupos de investigación y el sistema de investigación, transferencia e innovación de la Universidad Pontificia Bolivariana.

Igual de importante, en el mes de octubre el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Educación, reconoció mediante la resolución 017228 la Acreditación de Alta Calidad Multicampus, por un periodo de 6 años. Esta certificación se traduce como un voto de confianza en la tarea que la Institución viene realizando en las regiones de Colombia (Bucaramanga, Montería y Palmira).

A noviembre de 2018, solo ocho universidades en Colombia contamos con este reconocimiento público a la calidad, según lo reporta el sistema nacional de información de la educación superior –SNIES–. Lo que nos hace sentirnos muy orgullosos del esfuerzo que realizamos día a día por elevar la calidad educativa, desde los valores humanos.

Los retos aún son grandes: trabajar como Hospital Universitario por áreas de conocimiento, así como también convertirnos en Centro de Desarrollo Tecnológico y de Servicios Científico-Técnicos, son las grandes metas que ahora tiene la CUB. Estos objetivos nos invitan a consolidar un ambicioso Programa de CT+I y, por supuesto, al trabajo mancomunado de la Clínica con todas las Escuelas y Seccionales de la Universidad, en pro del mejoramiento y bienestar de la sociedad. Así mismo, asegurar desde la investigación y el conocimiento, el desarrollo y prestación de servicios educativos y de ciencia y tecnología, que aporten de manera significativa al logro de los objetivos que en materia de educación tiene el país.

Álvaro Gómez Fernández
Vicerrector Académico

El 2018 fue un año de buenas noticias para la UPB en términos de procesos de calidad que dan cuenta del trabajo serio que venimos realizando en estos 82 años de historia.

En el mes de septiembre, la Universidad recibió una grata noticia por parte de los Ministerios de Salud y Protección Social, y de Educación: la certificación como Hospital Universitario para nuestra Clínica Universitaria Bolivariana –CUB–, que nos acredita como una institución prestadora de servicios asistenciales, pero en especial, como realizadores de procesos de formación, investigación y transferencia de conocimiento con alto grado de calidad.

Para lograr esta meta, el camino transcurrido ha sido largo. Previamente, el Icontec había acreditado la calidad de nuestros servicios en 2017, lo que da cuenta de que nuestra Clínica, además de ofrecer atención médica de alta calidad, apuesta por la investigación como la vía para responder a los problemas de salud de la comunidad. Soportada en cinco grupos de investigación avalados por Colciencias, y con un ejercicio de planeación riguroso que asegura el mejoramiento del capital humano, estructural y relacional, estamos orgullosos de contar hoy con una Institución que favorece de manera permanente el diálogo de saberes para la atención en salud.